

09.01.2025

INFO

Bürgermeister
Norbert Büscher



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,
an dieser Stelle informieren Bürgermeister und die Fachbereichsleiter/innen Sie über wichtige oder interessante Vorgänge in unserer Gemeinde.

Sternsinger zu Besuch im Mucher Rathaus



Die Aktion „Dreikönigssingen“ 2025 steht unter dem Motto „Erhebt eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte“, mit dem Ziel, das Bewusstsein für die Bedeutung der Kinderrechte zu schärfen und den Kindern und Jugendlichen die Wichtigkeit ihrer Rechte nahezubringen. Das Motto betont, dass jedes Kind ein Recht auf Kinderrechte hat und dass alle Menschen, als geliebte Kinder Gottes, das Recht auf ein Leben in Würde haben. Es wird auch dazu ermutigt, sich für den Schutz, die Achtung und die Umsetzung dieser Rechte auf globaler Ebene einzusetzen.



Die Aktion ist nicht nur eine religiöse Tradition, sondern auch ein starkes Statement für Kinderrechte weltweit. Die Sternsingerinnen und Sternsinger erfahren, wie ihr Engagement dazu beiträgt, Kinderrechte weltweit konkret zu stärken, und sie erfahren, wie wichtig ihr Beitrag für Hilfsprojekte in rund hundert Ländern weltweit ist. In diesem Jahr gab es eine kleinere Gruppe von Sternsängern im Rathaus. Sie trugen Gedichte und Lieder vor

und wurden dafür herzlich mit einer Spende, einem großen Dank und einer kleinen „süßen Überraschung“ von Bürgermeister verabschiedet. Er wünschte den Sternsängern, den Eltern und den Begleitern ein gutes und friedvolles neues Jahr.

Dorfgemeinschaft Niederheiden unterstützt Stiftung Much

Das war eine gelungene Weihnachtsüberraschung! Seit 2013 treffen sich Niederheidener in der Adventszeit zum Weihnachtsliedersingen. „Fensteringen nennen wir das“, erklärt Bianca Klein, eine der aktiven Sängerinnen der Dorfgemeinschaft. „Wir gehen dann von Haus zu Haus, singen gemeinsam und sammeln dabei für einen guten Zweck.“ Zum Abschluss-Singen treffen sich am 4. Advent alle auf dem Bauernhof Eschbach bei guter Laune, Glühwein und Weihnachtsgebäck.

Vertreter der Stiftung Much waren dieses Mal eingeladen. Mit Gitarrenbegleitung wurde gesungen und eine besinnliche Weihnachtsgeschichte vorgetragen. Frau Klein überreichte eine 450 Euro Spende an Wolfgang Knipp, der sichtlich erfreut war. „Es ist so schön zu erleben, dass Dorfgemeinschaft noch auf diese Weise gelebt wird. Das ist sehr selten, und dass ihr dabei auch an Menschen denkt, denen es nicht so gut geht. Wir sind beeindruckt. Lieben Dank an euch alle!“



Villa Much – ein Haus für Mucher Bürger*innen

Menschen treffen, gemeinsam arbeiten und lernen, kreativ sein, genießen, ... die Villa Much hat viele Potentiale – wir können sie nutzen! Schauen Sie sich die Villa an und unterstützen Sie beim Renovieren und Einrichten.

Die nächsten Termine dafür sind am 11. und 25. Januar 2025, ab 11.00 Uhr.

Wir freuen uns auch über gut erhaltene Möbel. Da wir die Räume in unterschiedlichen Stilen einrichten, bitten wir um Zusendung von Fotos.

Kontaktaufnahme und Anmeldung über ag@villa-much.de



„Gemeinsam Much gestalten“
Norbert Büscher
Bürgermeister

Ihr Vertrauen ist unser Antrieb: CDU-MUCH